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１．西垣  智 議員 （無所属） 

（１）今後の瀧澤施政と予算の使い道等について 

①人口１０万人維持と人口減少社会に対応する持続可能な地域づくりとの整合性に 

ついて 

   ②事務事業の見直しについて 

③首長としての池田市に対する思いについて 

④補欠議員選挙について 

⑤市民文化会館内のレストランについて 

⑥猪名川花火大会の継続について 

⑦職員の休憩場所の確保について 

（２）教育関係について 

①ラーケーションの導入について 

②クラブ活動の地域移行に伴う放課後から活動までの時間への対応について 

③地域移行後の学校施設の開放について 

（３）自転車利用者への対応について 

①石橋商店街の自転車乗車通行の考え方について 

②幼児用補助装置設置自転車の移動保管を対象除外とすることについて 

 

 

２．名村 研二郎 議員 （未来はぐくむプロジェクト） 

（１）部活動の地域移行について 

①３月に実施した地域クラブの募集について 

   ②委託を開始したクラブ数について 

③地域クラブ活動に係る予算額及び執行状況について 

④地域クラブの募集及び事後参入の公平性について 

⑤令和７年度のクラブ活動の募集について 

⑥保護者向け説明会の内容について 

⑦地域クラブと習い事との違いについて 

⑧教職員の兼職及び兼業について 

⑨今後の小学校クラブ活動の地域移行について 

（２）学校給食について 

①学校給食における委託事業者の変更と今後の期待について 

②給食の質の向上及び物価高騰の影響について 

（３）学校教育における水泳指導について 

①各小学校における水泳指導の予定について 

②民間事業者による水泳指導の実施について 

 

 

３．沖本 純子 議員 （大阪維新の会池田） 

（１）五月山緑地基本計画について 

①五月山緑地の事業者選定結果及び事業内容と今後のスケジュールについて 

   ②五月山動物園の現在の状況及び今後のスケジュールについて 

③ウォンバット受入れ事業の進捗状況について 

（２）五月山霊園合葬式墓地について 
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  ①五月山霊園合葬式墓地における進捗状況等について 

  ②年間の歳入見込み額について 

（３）多世代交流施設について 

①地域や団体等からの要望及び施設概要について 

②建設費用と運用形態等について 

③売却予定地の現状について 

（４）本市の児童発達支援について 

①児童発達支援・放課後等デイサービスの支給量について 

②やまばと学園の今後の展望について 

（５）市長の４年間の実績と次期市長選挙について 

 

４．園部 佳子 議員 （未来はぐくむプロジェクト） 

（１）包括連携協定及び連携協定について 

①連携協定の締結件数の増加について 

   ②包括連携・個別連携協定の締結件数等について 

③協定締結までのプロセスと官民連携デスクの役割等について 

④協定締結のメリット・デメリットについて 

⑤協定締結の好事例について 

⑥協定締結に至らない事例や今後の課題について 

（２）急激な少子化について 

①少子化の原因について 

②本市の少子化対策について 

③本市の潜在的待機児童の現状について 

④子どもたちや子育て世帯の厳しい現状について 

（３）阪急バス旧伏尾台営業所（バス車庫）跡地の活用について 

①優先交渉権者の決定に係る提案内容について 

②今後のスケジュール及び住民説明について 

③跡地活用に係る計画がもたらす影響について 

 

５．笹村 有理子 議員 （大阪維新の会池田） 

（１）社会構造の中の依存症について 

①市民が依存症を知る機会について 

   ②依存症の予防的な取組について 

（２）学校園における熱中症対策としての給水スポットの設置状況について 

（３）子どもの体験の機会について 

①大阪・関西万博への子ども招待について 

②地域における子どもの体験の機会について 

（４）改正障害者差別解消法について 

①行政としての事業者への関わりについて 

②行政の取組と今後の見通しについて 

（５）子育て援助活動支援事業について 

①ファミリー・サポート・センターの活動内容と市民ニーズについて 

②ファミリー・サポート・センターの有用性と今後の事業実施について 
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６．松本 康二郎 議員 （自由民主党） 

（１）地域活性化について 

①財政調整基金の現状及び今後の対応について 

   ②細河地域の開発について 

③大規模開発と総合計画の見直しについて 

④細河園芸センター周辺の今後の展望について 

⑤空港二丁目の計画に関する協議等について 

（２）阪急バスの減便について 

①阪急バスの減便に伴う影響について 

②住民から寄せられた具体的な苦情内容と報告件数について 

③阪急バス減便に対する改善要望について 

（３）府道２号線（中央環状線）及び府道１０号線（空港線）の渋滞対策について 

（４）農業用水路の老朽化に伴う補修と農業施策の整合性について 

（５）高架下空間の利活用について 

（６）市立池田病院における電子処方箋の導入の進捗状況について 

 （７）細河コミュニティセンターの閉鎖について 

 

７．古川 裕倫 議員 （大阪維新の会池田） 

（１）行政サービスにおける公益性と受益性について 

①公益性と受益性の視点による選択と集中について 

   ②公益性と受益性の分類について 

③費用回収率について 

④事務事業評価における市単独事業の考え方について 

⑤指定管理者による寄附・協力金の獲得について 

⑥事務事業評価の分析と活用について 

⑦中長期計画の早期開示について 

⑧中長期計画とみんなでつくるまちの基本条例について 

（２）業務の足し算と引き算について 

①教育現場における業務棚卸しについて 

②社会人落語日本一決定戦における禁止事項について 

③全庁的な業務棚卸しについて 

（３）池田市のインバウンドビジネスについて 

  ①旧コミュニティセンター跡地の活用について 

②ホテル誘致等について 

③インバウンドの回遊促進について 

④公共施設の評価指標について 

⑤観光案内などの外国語対応の強化について 

（４）コスト意識と本市の収入について 

①コスト意識・危機感醸成のための取組について 

②時間コストに関する考え方について 

③行政の収入多様化の方針について 

（５）分かりやすい情報開示とみんなでつくるまちの基本条例について 
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８．倉田  晃 議員 （未来はぐくむプロジェクト） 

（１）財政状況と行財政改革について 

①財政状況等について 

   ②財政を踏まえた職員採用計画の必要性について 

③行財政改革における定量的な数値目標について 

（２）細河地域の活性化について 

①細河園芸センター周辺の地域振興拠点整備について 

②今後の細河地域活性化の取組について 

（３）市立池田病院における救急受入れ体制の整備について 

（４）クリーンセンターへのゴミの持ち込みについて 

（５）資源ごみの持ち去り禁止について 

①資源物の売却収入について 

②資源ごみの持ち去り防止条例の制定について 

 （６）旧池田北高校の跡地活用について 

 

 

９．守屋 大道 議員 （池田未来の会） 

（１）学校教育における水泳指導について 

①暑さ指数による水泳指導への影響について 

   ②１校当たりの年間プール維持費について 

③年間の水泳授業時数について 

（２）健康増進等の取組に対するインセンティブ制度の導入や健康イベントについて 

①アスマイルの活用・利用状況及び課題について 

②ポイント付与制度の全庁的な進捗状況について 

③健康イベントの状況と勧奨について 

④健康ポイントの交換や寄附できる制度について 

（３）聴こえの衰えによる認知症発症について 

①聴こえの衰えへの対策について 

②補聴器の体験機会の拡大について 

 

 

10．藤本 昌宏 議員 （公明党） 

（１）キャッシュレス時代における金融教育について 

（２）実用英語技能検定料の補助について 

（３）熱中症対策について 

①本市職員における熱中症対策について 

②その他の熱中症対策について 

（４）共働き世帯や子育て世帯への家事支援サービスについて 

（５）照明のＬＥＤ化について 

 （６）健康寿命の延伸施策について 

   ①高齢者の社会参加支援について 

   ②肺炎対策について 
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11. 多田 隆一 議員 （公明党） 

（１）「まち・ひと・しごと創生総合戦略」について 

①人口目標について 

   ②女性への起業支援について 

③シビックプライドによる人口維持効果について 

（２）公園利用者のマナー向上について 

①公園の利用マナー違反への対策について 

②ナッジ理論の活用について 

③地域を巻き込んだ運営手法について 

（３）下水汚泥の肥料化について 

①下水汚泥の肥料化の取組について 

②下水処理場の環境への取組について 

（４）防災について 

①防災士資格保有者への被災者情報提供について 

②携帯トイレの備蓄強化等について 

③市内全世帯への備蓄バッグの配布について 

  

 

12. 下窄  明 議員 （池田未来の会） 

（１）防災ドローンの活用について 

①協定締結の経緯について 

   ②ドローンの出動回数及び近隣他市での出動事例について 

③ドローンを本市職員が操縦することについて 

（２）市内公共交通の在り方について 

①乗合バスへの補助金の執行額及び期間について 

②クロスセクター効果の算出について 

（３）歳入確保の取組について 

①庁舎看板スペースの今後の活用について 

②ＰＰＰ／ＰＦＩの検討状況について 

（４）池田市公共施設等再整備事業計画について 

①計画策定の進捗について 

②計画の公表時期について 

  

 

13. 坂上 昭栄 議員 （池田未来の会） 

（１）都市計画について 

①高層建築物の建設が与える影響について 

②高さ制限の要請の実効性及び制度見直しの検討について 

   ③景観と調和のとれたまちづくりについて 

（２）留守家庭児童会について 

①池田小学校の留守家庭児童会の施設改修等の対応について 

②利用者増加への対応策について 

③対象学年を拡充したことによる受入れ対応策について 

（３）中学校部活動の地域移行について 
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①地域移行の進捗と課題について 

②部活動地域移行後の具体的な施策や支援体制について 

③生徒、保護者及び地域の声を反映する仕組みについて 

④地域移行に向けた具体的な支援策について 

（４）本市のＰＲ及び魅力の向上について 

①大阪・関西万博の大阪ウィークへの参加を通じた成果や課題等について 

②シティプロモーション戦略の構築及び実施状況について 

③地域の価値を高める方法及び具体的な計画や事業について 

 

 

14. 山元  建 議員 （日本共産党） 

（１）空港官舎（空港２丁目）の跡地開発について 

①空港官舎跡地開発の現状及び今後の計画について 

   ②空港官舎跡地開発の緑地の確保について 

（２）市役所の業務終了時の放送について 

①業務終了時の放送の目的等について 

②放送による市民の利便性向上について 

③窓口対応及び相談中に閉庁時間を迎えた場合の対応について 

④市民が気軽に相談できる環境づくりについて 

（３）大阪・関西万博への校外学習（万博遠足）について 

①市立学校の参加状況について 

②不参加児童及び生徒の人数等について 

③校外学習におけるトラブルの有無について 

④万博の教育的効果について 

⑤引率教職員の負担に対する見解について 

⑥安全確保の状況について 

⑦中止の判断について 

（４）土壌のＰＦＡＳ汚染について 

（５）元議員の辞職に関する維新の会池田市支部長（当時）としての市長の責任に 

ついて 

 

 

15. 藤原 美知子 議員 （日本共産党） 

（１）学校給食費無償化の延長実施の要望について 

①学校給食費無償化の延長実施について 

   ②学校給食費無償化の国及び府への要望について 

（２）介護保険制度について 

①訪問介護事業所の事業所数等について 

②新処遇改善加算について 

③加算額及び事業所への影響について 

④基本報酬の引下げ理由について 

⑤基本報酬の引下げに伴う事業者の減少への影響について 

⑥介護サービス事業所に対する本市の取組と現状について 

⑦介護サービス事業所の実態調査について 
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（３）バスの減便対策について 

①バスの減便対策について 

②デマンドバス、デマンドタクシー等の活用について 

③バス停留所の待合環境改善について 

④先進事例の調査について 

 

 

16. 浜地 慎一郎 議員 （自由民主党） 

（１）子どもたちを取り巻く社会生活・学校環境について 

①いじめ問題に対する新教育長の所信について 

   ②万博招待の課題と今後の展開について 

③来賓席の取扱いと二十歳の集いの出席要件について 

（２）高齢者の福祉施設における雇用について 

（３）障がい者支援に対する取組について 

（４）市民サービス向上に向けた行財政改革及び施策展開について 

①病院の経営状況及び将来的な経営方針について 

②人口減少社会に対する対応について 

③旧栄本町コミュニティセンターの今後の動向について 

④公共施設予約システムの稼働遅延について 

⑤池田北高校の跡地の利活用について 

⑥下水道管路耐震工事の合理的検討について 

⑦公共工事における受注機会の公平性等について 

⑧頑張る部下を評価できる人事評価について 

（５）市民の安全・安心に向けた取組について 

  ①外国人の土地所有の実態把握や不納欠損等のデータ化の進捗について 

  ②水源地保全条例の制定について 

（６）市民から寄せられた要望について 

  ①ごみの持ち去りを禁止する条例制定について 

  ②市役所駐輪場の有料化について 


